
Eine Aktie ist ein besonderes Stück .

Es ist ähnlich wie ein Geldschein.

Weil es wertvoll ist, nennt man es auch Wertpapier.

Wer eine  besitzt,

dem gehört damit ein Anteil von einem Unternehmen.

Darum nennt man die Aktie auch .

Das Unternehmen bekommt dafür Geld.

Damit kann es neue Maschinen oder ganze  bauen.

Damit kann es noch größer und besser werden.

Wer Aktien besitzt, kann dafür , was im Unternehmen läuft.

Man kann sich also zum Beispiel für oder gegen den Kauf neuer  aussprechen.

Aktien kann man kaufen und auch wieder verkaufen.

Der Handel mit Aktien geschieht meist an der .

Dieser Handel läuft heute natürlich vor allem über Computer und nicht mehr mit Papier.

So etwas Ähnliches wie  gab es schon im Mittelalter.

Als erste Aktie überhaupt gilt eine  aus dem Jahr 1288.

Damit gehörte jemandem ein Teil eines Kupferbergwerks in .

Im 19. Jahrhundert gab es immer mehr Aktien. Die Unternehmen verkauften Aktien,

damit sie mit dem  den Bau von Eisenbahnen bezahlen konnten.
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	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


